

Acusa Ebrard: hay derroche

Piden a Morena acotar a 'corcholatas'

Señala aspirante
que contrincantes
no han respetado
el acuerdo interno

ROLANDO HERRERA

Marcelo Ebrard aseguró ayer que otras "corcholatas" están derrochando recursos en sus giras de promoción y en un solo evento seguramente ya gastaron los 5 millones de pesos que Morena autorizó como financiamiento.

El aspirante a la candidatura presidencial de 2024 informó que la senadora Malú Micher presentará un reporte a la diligencia del partido para hacer patente el gasto millonario que están teniendo los otros contendientes.

"Lo que decimos es que se haga valer lo que firmamos. Yo no estoy pidiendo nada en lo particular, simplemente que lo que se dijo se cumpla. Es todo lo que vamos a plantear y, para eso, señalar: 'a ver, este tipo de eventos, un solo evento cuesta lo que ustedes determinaron de monto'. Entonces vamos a reportarlo, porque hay una contradicción", indicó en conferencia.

Ebrard no hizo referencia a ningún candidato en

particular, pero en la primera semana de contienda quienes tuvieron concentraciones masivas, con acarreo incluido, fueron Claudia Sheinbaum y Adán Augusto López.

El ex Canciller dijo que los eventos que se han visto recuerdan a las movilizaciones que se hacían en los años 80, cuando gobernaba el PRI.

"Se está contabilizando todo, porque contradice lo que firmamos. Lo va a presentar Malú en el partido, y no porque quiera yo tener conflicto, no es mi propósito, sino porque debe cumplirse lo que dijimos, si no, ¿para qué lo firmamos?

"(El documento) dice: 'no derroche de recursos', y esos eventos son derroche de dinero. Y ya la gente está viendo cada tipo de campaña, (eso) tiene un costo, cuando haces algo que es tan evidente", advirtió.

Ebrard dijo que él se ha apegado al acuerdo de que la campaña sea austera, y en la primera semana hizo recorridos por barrios populares y tuvo reuniones con grupos de mujeres, jóvenes, músicos y ambientalistas, entre otros.

"Esta es la lógica que tiene esta campaña, sobre todo alejarnos de la forma tradicional de hacer las cosas... yo voy a escuchar, yo quiero escuchar a los ciudadanos, y esa es la lógica de nuestra campaña, de nuestro recorrido", señaló.





Edgar Medel

■ Marcelo Ebrard anunció que entregarán a la dirigencia morenista un reporte de gastos de sus contrincantes.

